



So war das Porsche-Jubiläumsjahr 2018

30/12/2018 Mission E wird zu Taycan, der 992 feiert Premiere und Dr. Wolfgang Porsche wird 75 Jahre alt. Das und mehr im Jahresrückblick des Porsche Newsroom.

Und nochmal Motorsport: In 5:19,55 Minuten hat Timo Bernhard die 20,832 Kilometer lange Nordschleife des Nürburgrings umrundet. Das bedeutet eine Durchschnittsgeschwindigkeit von 233,8 km/h auf der anerkannt schwierigsten Rennstrecke der Welt. Am Steuer des Porsche 919 Hybrid Evo unterbot Bernhard damit den bisherigen Streckenrekord von Stefan Bellof um 51,58 Sekunden.

Die Premiere läutete auch den Führungswechsel an der Spitze der Sportwagen-Baureihe ein: Nach fast zwei Jahrzehnten als Leiter Baureihe 911, seit 2016 zusätzlich für die 718-Modelle verantwortlich, übergibt August Achleitner im ersten Quartal 2019 die Verantwortung an Frank-Steffen Walliser.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/unternehmen/porsche-jahresueckblick-2018-jubilaeumsjahr-70-jahre-porsche-sportwagen-16620.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/0d084b8e-22ab-4efa-90f4-964b298ec80d.zip>